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DIEU D’AMOUR ET DE BONTÉ QUI DONNE TOUT ET TOUJOURS 
 

ACCORDE MOI CETTE FORCE QUI NE RECULE DEVANT AUCUNE PEINE 
 

RENDS NOUS BONS, DOUX, CHARITABLE, PETIT PAR LA FORTUNE, 
 

GRAND PAR LE CŒUR. QUE NOTRE ESPRIT SOIT ÉCLAIRÉ SUR TERRE 
 

POUR MIEUX NOUS COMPRENDRE ET NOUS AIMER ET QUE TON NOM EMBLÈME  
 

DE LIBERTÉ SOIT LE BUT CONSOLATEUR DE TOUS LES OPPRIMES, DE TOUS  
 

CEUX QUI ONT BESOIN D’AIMER ,DE PARDONNER ET DE CROIRE. 



       

LA CHANDELEUR  

C'est demain la chandeleur,  

Demain, nous mangerons des crêpes, 

Des crêpes rondes, des crêpes blondes, 
 

Des crêpes qui s'envolent, 

Comme à pigeon vole  
'  

 ' ,,  ..  
Des jolies crêpes dorées qui pourraient  

 ien nous sauter, SUR LE NEZ!  

deleur 
 (  

1  



 

LA ME D I S A N CE 

******************* 
Le mot de celui qui détruit est une épine cruelle qui blesse toujours, l'expression venant des lèvres de celui qui 

médit est un venin dangereux. 
Médire, c'est détruire. 

La vérité est un soleil limpide. 

La médisance est comme un nuage sombre. 

Le médisant est une tornade qui s'étourdit dans ses propres limitations, il a une vision altérée qui lui 

renvoie une image faussée de la réalité. 

La médisance nait souvent discrètement pour aussitôt s'enflammer dangereusement devant la calomnie 

dévastatrice. 

Il n'y a pas désir d'aider quand on dénigre, on ne peut pas aider en CONDAMNANT. 

Il n'y a pas de secours si sous le prétexte d'aider, on exhibe les blessures d'autrui dans l'indifférence de 

ceux qui écoutent. 

Quand vous vous sentirez tentés de porter des accusations et de dénoncer les défaites d'autrui; regardez 

vos propres nécessités et limitations. 

Essayez au contraire de faire tout le bien possible à votre portée, refusez la coupe venimeuse qu'offre le 

manque de pitié. 

Pardonnez l'erreur des autres. Avancez avec la ferme résolution d'aimer, et ne vous laissé pas les 

médisants et les calomniateurs. Eprouvez de la pitié pour eux, car le médisant lui-même se brise avec ses 

médisances. Priez pour qu'ils soient éclairés et deviennent meilleurs. 

LIVRE DES MEDIUMS PAGE 338 

 

 

 

 

A MEDITER 

Le plus grand bien que nous faisons aux autres hommes n'est pas de leur communiquer notre richesse mais de leur permettre 

de découvrir 1a 1eur. 

C'est bien plus souvent dans les petites choses que dans les grandes que l'on reconnait les gens courageux 

     CASTIGLIENE 



 

La foi  

Dans la conjoncture actuelle que signifie encore ce terme ? 

Il est vrai que jadis, la foi était représentée comme étant un lien indestructible qui unissait les hommes 
entre eux, mais surtout et avant tout un trait d'union entre Dieu et les pauvres pécheurs que nous sommes. 

Cette croyance nous permettait d'être à l'écoute d'autrui et ainsi de pouvoir accomplir à la perfection 
notre mission. 

Aujourd'hui en quoi avons-nous encore la foi? 

Nous sommes devenus des brebis égarées, errant sur les chemins de l'imperfection avec peu ou pas du tout 
de conviction personnelle. Nous vénérons des divinités ''fictives": des chanteurs, des sportifs ... 

Nous considérons ces êtres comme étant capables de transformer le monde actuel en paradis terrestre. 
Parfaite illusion! 

De plus, nous basons notre vie sur des futilités, des aberrations et même plus grave sur le luxe. Ce luxe qui 

nous rend aveugle, nous empêche d'élever une prière vers Dieu afin qu'il veuille répandre un baume salutaire 

sur le corps des personnes qui sont réellement dans le besoin. 

Mais où se situe la place que nous accordions auparavant à l'amour et à l'esprit 
charitable?? 

Il est certes inconcevable de trouver un minimum de temps durant lequel il nous sera loisible d'écouter, 
d'aider, et de comprendre les personnes affligées moralement, psychologiquement, physiquement ou 
financièrement.  

Que faisons-nous ??  

Nous cloisonnons perpétuellement notre vie, nous vivons en ignorant les autres et parfois même nous 

mettons notre imagination en mouvement afin d'établir une certaine stratégie qui déstabilisera 

momentanément ou définitivement notre prochain. 

D'ailleurs, il est aisé de constater à quel point les revues ayant trait à la magie noire constituent un marché très 
rentable. 

Nous désirons être le roi de cette jungle qu'est la société actuelle, nos devises sont : diviser pour mieux régner, 
et écraser pour mieux s'épanouir. 

Nous spirites agissons différemment et essayons de nous unir pour qu 'ensemble, nous puissions 
agrandir cette chaîne d'amour et de charité. 

Ayons un esprit sain: dans un corps sain : avec comme premier souci le bien-être des autres: c'est en 

donnant qu'on reçoit, c'est en aimant qu'on contribue à un monde meilleur. N'oublions jamais que 

l'avenir du monde dépend du comportement des hommes. 



 

 

 

RELATION AVEC LES ESPRITS DES MORTS 

 

Les premiers chrétiens communiquaient avec les esprits des morts et recevaient d'eux les enseignements, aucun 

doute n'est possible sur ce point, les témoignages abondent, ils découlent des textes des livres canoniques. Le christianisme 

tout entier s'appuie sur des faits d'apparition, ces preuves sont également abondantes dans l'ancien et le nouveau testament, 

on y retrouvera des apparitions "danses", celles des "esprits des justes", des révélations données par les âmes des morts, le 

don de prophétie, le don de guérir, dans le nouveau testament, on y trouve les apparitions de Jésus lui-même après son 

ensevelissement. 

C'est seulement à une époque récente que ces apparitions ont pu être étudiées par la science et l'on a pu constater 

la présence. en chaque être humain d'un double fluidique, survivant à la mort: dans cette enveloppe, on a reconnu 

l'enveloppe impérissable de l'esprit, c'est grâce à ce double fluidique que l'esprit préside à des manifestations d'outre-tombe 

qui ne sont plus un secret pour nous. 

Le christianisme primitif a rendu plus intense les relations entre le monde visible et le monde invisible, dans chaque 

groupe chrétien, on se livrait à des invocations, on possédait des médiums. 

C'était aussi un phénomène spirite, l'apparition de Jésus sur la route de Damas qui avait fait de Paul un chrétien. 

Paul n'avait pas connu le Christ et, au moment de cette vision, il se rendait à Damas pour persécuter les chrétiens. Ces visions 

de Jésus se répétèrent de nombreuses fois, il reçut des instructions indispensables à sa nouvelle mission; mais "St. Paul" ne fut 

pas seulement assisté des esprits de lumière dont il était l'interprète, des esprits inférieurs l'obsédaient par fois et il devait 

résister à leur influence: c'est ainsi que dans tous les milieux, pour l'éducation de l'homme et le développement de sa raison, la 

lumière et l'ombre, la vérité et l'erreur se mêlent. 

Saint Paul instruit par ces expériences, avertissait les prophètes de se tenir en garde contre les embûches. "Ne 

croyez pas à tout esprit; mais éprouvez si les esprits sont de Dieu". 

On a trouvé dans un livre vieux de 1800 ans (le livre du Pasteur lu à l'époque dans toutes les églises 

comme l'Evangile actuellement) comment distinguer les bons des mauvais esprits.  

L'esprit qui vient de la part de Dieu est paisible, humble, il ne répond pas à tous ceux qui l'interrogent car l'esprit 

venant de Dieu ne répond pas à l'homme, s'il le veut, mais quand Dieu le permet. Au contraire, on reconnait l'esprit inférieur, 

sans sagesse il semble vouloir tout savoir.  

Dans le même livre, l'auteur mentionne ceci: les esprits des morts peuvent être envoyés aux vivants, ils peuvent 

dévoiler l'avenir qu'eux-mêmes ont appris par une révélation divine. Ces communications dans les églises durèrent jusqu'en 

1866 puis, par la voix des conciles, elle condamna les principes spirites. Elle voulut seule profiter de ces privilèges, mais elle 

n'y parvint pas malgré les condamnations, les exécutions en masse et c'est alors que se déve loppa le spiritisme. 

Et c'est ainsi que les VERITES SUPERIEURES se révèlent à travers les siècles pour faciliter, stimuler l'évolution 

des êtres. Elles se manifestent par l'intervention au milieu de nous, à l'aide de médiums et grâce aux esprits qui ont vécu sur 

terre et ont souffert pour le bien et la justice, des esprits d'élite retournés à la vie de l'espace ne cessent de veiller sur l'humanité 

et de communiquer avec elle. 

A certaines heures de l'histoire, un souffle d'en HAUT passe sur le monde, les brumes qui enveloppent la pensée 

humaine se dissipent, les superstitions, les doutes, les chimères s'évanouissent, les grandes lois de la destinée se révèlent, la 

VERITE APPARAIT. 

Heureux alors ceux qui savent la reconnaitre et l'accueillir. 

Texte tiré du "Christianisme" de Léon Denis. 



 

QUE PENSER DE NOTRE PHILOSOPHIE 

 

Elle n'est pas pour les "superbes", elle est plutôt pour les petits et les humbles. Jésus n'apporta point sa morale 

seulement pour les riches et les puissants, Il vint avec une morale simple et sublime et il s'adressa à la foule. 

Notre enseignement s'adresse aussi à la foule qui souffre, qui demande à la nuit de devenir clarté, notre 

enseignement est gouté, aimé, il produit un bien immense car les idées qui sont apportées viennent "d'en haut". 

Il faut que les foules sachent que le présent est fait du passé et prépare l'avenir, il faut que chacun étudie, 

reconnaisse sa place, son but et ne murmure plus contre le sort, il faut que chacun tache de s'élever, de se gouverner, de refréner 

ses passions mauvaises, il faut que chacun aime ses frères en l'humanité. 

La science de la survie, tout en proclamant la liberté, assigne à chaque membre de la société, des devoirs, une ligne 

de conduite exemplaire et le respect des droits d'autrui. L'homme apprend, comprend qu'il a cherché lui-même la place qu'il 

occupe sur terre, qu'il l'a voulu et que dans l'ordre, tout en étant libre, il doit rester honnête pour progresser et que s'il joue à 

l'émeute, s'il tue, il se liera à lui-même moralement et même matériellement. 

Avec la liberté d'âme, l'esprit de fraternité et de solidarité, nous établissons un frein solide aux passions malsaines. 

0000000000000  

LECTURE ET PRIERES --------------------  

L'étude est une source de jouissances douces et nobles; elle nous éloigne des préoccupations vulgaires et nous fait 

oublier les tristesses de la vie. 

Le bon livre est un ami qui console, instruit et relève. 

Par la bonne lecture, nous communions avec les grands esprits de tous les siècles et de tous les pays. Le 

rayonnement de leurs pensées, s'étend sur nos âmes et les réchauffe. 

Rejetons avec grand soin tous les ouvrages écrits pour flatter les passions basses. Il est de si beaux livres sur l'étude 

de la nature qui nous portent à nous recueillir, à faire la paix en nous et autour de nous. Une fois bien absorbés dans notre travail, 

une mystérieuse influence nous enveloppe, les vaines préoccupations disparaissent,  un sentiment religieux nous envahit, la 

sensation de l'infini nous pénètre et une muette adoration monte de notre cœur. 

Nul doute que ces lectures nous éloignent des pensées matérialistes et, en nous faisant mieux co mprendre le but de 

notre existence ici-bas, nous rendent meilleurs et contribuent largement à notre avancement moral. 

Si l'étude peut opérer sur nous une grande transformation morale, la prière bien faite produit aussi des résultats 

efficaces à ce point de vue. 

Le but de la Prière est d'élever notre âme vers Dieu. On prie pour honorer la sagesse divine et la remercier de ses 

bienfaits mais aussi pour s'humilier devant Elle et implorer sa protection par laquelle nous ne pourrions accomplir notre mission, 

le but de notre existence ici-bas. 

Par la prière, on se met en rapport avec l'être auquel on s'adresse, soit que l'être prié vienne à notre appel, soit que 

notre pensée lui parvienne. 

Avant de prier, descendons au fond de notre cœur et demandons nous s'il est exempt de toute pensée de haine, de 

vengeance; pardonnons pour que Dieu nous pardonne, ainsi nous acquerrons la force morale nécessaire pour abattre les 

obstacles et retrouver le bon chemin. 



 

...déjà que cela n'arrivera pas. 

L'attitude de cet homme améliora de 100% le qualité de vie sur le chantier, créant un climat de camaraderie et 

de convivialité en totale liberté. De cette façon, en consacrant la moitié du temps à notre travail, nous avons eu un 

rendement double des autres équipes. Ce résultat valut à notre contremaitre la reconnaissance de ses chefs, bien que 

chaque fois, il disait que tout le mérite en revenait à ses ouvriers. Ainsi donc, je vous assure que quand nous usons de notre 

compréhension, notre tolérance, notre humilité, notre prudence, nous améliorons nos condi tions de vie. Si, en plus, nous 

voulons avancer davantage dans cette voie, mettant en évidence, la générosité, l'amour, la résignation, la patience, le 

sacrifice, alors, en plus d'améliorer la convivialité avec notre entourage, nous créerons en nous, un sentiment d'espérance 

et de joie, qui sera le résultat d'une conscience tranquille. 

José GARCIA - TODOS PODEMOS COLABORAR - LA HORA DE LA VERDAO - Traduction par le Comité 
de lecture.  
*****************************************************************  

L' E N F A N T 
 

On passerait des heures à le regarder. Plus on le regarde, plus on se demande ce qu'il a dans sa petite tête. Il est 
tellement différent de ce que nous imaginions. 

Déjà, il a son caractère bien à lui et il a sa manière à lui, de se faire aimer. Chacun de ses cris, chacun de ses 
gestes, son sourire, ses pleurs, résonnent en nous. 

Il change toute notre vie. Il réveille notre responsabilité. 
Il nous apprend à l'aimer et il réapprend à nous aimer. Avec lui, nous faisons l'expérience de la force d'aimer, et en 
même temps, nous découvrons nos limites. 

Jamais, nous n'aurons fini d'aimer. Dans ce grand désir d'aimer toujours plus, n'y a-t-il pas déjà, un appel de Dieu, 
une présence de Dieu qui aime? 

Marcellino 

***************************************************************** 

L' A V E N I R 
 

Garde les yeux rivés vers ta foi, car il serait vain, de la fatiguer à pleurer. 
Voir l'avenir et oublier le passé, c'est vouloir s'y fortifier. Avec volonté et confiance, on avance vers l'espérance. 
Oui ... pour toi un jour, l'on ouvrira la porte de la grande tour. D'où tu pourras contempler, ce que fut ton passé. 

Les larmes ont leur valeur, car parfois, ce sont les messagers du bonheur. 

Car le vrai bonheur, on le trouve rarement ici-bas. Il faut attendre de se trouver là-bas. 

 ·  Marguerite THEWISSEN  
***************************************************************** 
PENSEE : Si vous êtes confronté à un problème grave, Réfléchissez-y sérieusement. 

S'il y a une solution, il est inutile de vous énerver. S'il n'y en a pas, c'est d'ailleurs tout aussi inutile. 

Dalai Lama 



 
 

MEDIATEUR 
 

Il est très difficile, je le sais, de vivre sur terre. Il faudrait pouvoir être cuirassé, c'est pourquoi je vous demande 
d'être plus serein, plus calme. 

Ne laissez pas la colère tourmenter votre âme: si 1'on vous fait des reproches, n'envenimez pas en répondant, levez 
les yeux vers Jésus, votre modèle, car Lui aussi a reçu des reproches et il ne répondait pas, c'est pourquoi, je voudrais que vous 
soyez plus calme. Je voudrais que vous veniez ici le plus souvent et le plus longtemps possible, parce qu'il y a beaucoup de 
fluides de calme que nous vous apportons en sachant que vous en avez bien besoin les uns et les autres. 

Lorsque vous priez, demandez que soient écartés de vous ce qui vous pèse sur les épaules et les angoisses qui 
étreignent votre cœur, ces idées noires qui vous tourmentent l'esprit. Je voudrais que vous ayez plus de confiance; vous essayez 
toujours de vous raccrocher à la terre, vous essayez toujours de trouver dans les choses matérielles, le moyen de sortir de vos 
ennuis alors que souvent, il vous suffirait d'élever votre pensée et de demander du secours pour que l'ennui s'éloi gne, pour que 
vous trouviez une solution. 

Si vous savez que tel ou tel individu vous cause plus d'ennuis que d'autres , ce n'est pas en répondant ou en critiquant 
que vous obtiendrez de lui plus de complaisance et cela, que ce soit de camarades, de supérieurs ou bien dans une famille qui, 
hélas, devrait être un lieu bienfaisant et bénit. Il faudrait prier, prier beaucoup pour ceux qui vous font du mal, pour ceux qui vous 
blessent, pour ceux qui se mettent devant vous et vous écrasent, pour ceux qui  
vous font pleurer, pour ceux qui vous tourmentent. 

Il faut entourer de bonnes pensées ces personnes, il faut les empêcher de voua nuire en créant autour d'elles, des 
fluides de bonté, des fluides d'amour. En ne mettant autour d'elles que des pensées charitables, vous arriverez à les vaincre et 
vous acquerrez aussi la patience qui vous fera supporter bien des choses. 

Communication d'un esprit. 

PEUR DE LA MORT 

Pourquoi auriez-vous peur de la mort? Celle-ci ne cause aucune souffrance physique, le spectacle et la description 
de l'agonie chez les autres ne doit pas vous influencer, car l'apparence est trompeuse : même si le corps se débat et donne 
l'illusion de la souffrance physique, le mourant ignore cette lutte, on meurt avec autant de facilité qu'on s'endort. 

LA MORT EST UN PASSAGE •••• NON UN ETAT 
Elle vous rapproche du DIVIN par l'abandon de votre enveloppe, la mort vous rend votre jeunesse et votre liberté. Si 

les hommes savaient ce qu'est véritablement la mort, ils auraient moins de courage pour vivre. 
Faites donc courageusement votre journée en songeant que, le soir de la vie arrivé, vous vous endormirez 

corporellement, dans la paix sereine de la mort. Ne voyez pas la mort en noir, sous la forme d'un squelette ou d'une allégorie, 
voyez la mort en face, comme elle est. 

Quelles que soient votre religion, votre race, dans l'au-delà, vous trouverez toujours une protection. 
L'Ami 
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ADRESSES DES SALLES : 

Liège : Rue Agimont 27 -29 

Herstal : Voie de Liège, 44 

HORAIRES 
HERSTAL : 

Du mardi au jeudi : séances avec photos et direct de 19h à 21h 

Conseil spirituel : de 18h à 19h 

 

Dimanche : séance avec photos et direct de 10h à 12h 

Conseil spirituel : de 9h à 10h 

 

Vendredi . Séance de d’initiation de 19h à 21h à Herstal 

Prix de l’entrée : 5 euros pour la séance et 5 euros chez le conseiller spirituel. 

 

LIEGE : 

Le mardi et jeudi : séances avec photos et direct de 19h à 21h 

Conseil spirituel : de 18h à 19h 

 

Dimanche : séance avec photos et direct de 10h à 12h 

Conseil spirituel : de 9h à 10h 

 

RECOMMANDATIONS 
 

RESPECTEZ LES LIEUX 

 

ARRIVEZ A L’HEURE ET COUPEZ VOS GSM 

(Ce serait bien d’arriver un quart d’heure à l’avance pour pouvoir se recueillir) 

 

RESPECTER LE SILENCE AVANT ET PENDANT LA SÉANCE 

SUIVRE LES INSTRUCTIONS DE LA PERSONNE RESPONSABLE DE SÉANCE 
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